

**Kleine Anfrage zur schriftlichen Beantwortung**

Abgeordneter Stephan Bothe (AfD)

**Gender-Mainstreaming**

Anfrage des Abgeordneten Stephan Bothe (AfD) an die Landesregierung, eingegangen am 07.05.2018

Das Land Niedersachsen hat sich zu Gender-Mainstreaming verpflichtet. Gemäß § 2 der Gemeinsamen Geschäftsordnung der Landesregierung und der Ministerien in Niedersachsen ist Gender-Mainstreaming durchgängiges Leitprinzip. Es ist bei allen politischen und normgebenden Maßnahmen und im Verwaltungshandeln zu berücksichtigen.

1. Wie hoch belaufen sich für 2018 die Aufwendungen im Landeshaushalt, die der Finanzierung von Maßnahmen des Gender-Mainstreaming dienen (bitte alle Haushaltstitel inklusive ihrer konkreten Höhe auflisten)?
2. Entstehen bei der Erstellung von Gesetzesentwürfen durch die Prüfung auf Einhaltung des Gender-Mainstreaming-Prinzips weitere Kosten (falls ja, bitte die Höhe und die entsprechenden Haushaltstitel angeben, bei denen die Kosten verbucht werden)?
3. Wie wird das Prinzip des Gender-Mainstreaming in den Schulen in Niedersachsen umgesetzt, etwa durch Rahmenpläne und Unterrichtsinhalte, Schulmaterialien und Schulbücher sowie durch eine entsprechende Aus- und Fortbildung der Lehrkräfte?

(Verteilt am 15.05.2018)